

mal perforante, é hizo notar á la familia la necesidad de una operacion que debia practicarse cuanto ántes. Señalado el dia 18 de Agosto de 1879 para practicarla, y prévia cloroformizacion, por ser pusilánime nuestro enfermo, se procedió á hacer una desbridacion atrás y adelante hasta llegar al fondo de la fistula. Despues de lavar hasta suprimir toda efusion de sangre, introdujo el Sr. Montes de Oca un algodón impregnado en yodo creosotado que tuvo en el interior de la fistula un corto tiempo; despues lo extrajo, afrontó los labios de la herida y la curó con la pomada siguiente: coldcream 32 gramos, yodoformo 60 centigramos. Todos los dias, despues de lavar la herida, se renovaba la curacion con la pomada dicha; la cicatriz no se hizo esperar por mucho tiempo, y el enfermo, á fines de Octubre, se entregaba con toda libertad á sus acostumbradas ocupaciones.

Quizá el número de observaciones á que acabo de dar lectura sea muy corto para juzgar de la eficacia de la medicina citada; pero no he podido ménos de llamar la atencion de la Academia á fin de que mis consocios, empleándola en mayor escala puedan comprobar su resultado. Por de pronto apelo á su indulgencia, por si arrastrado por un entusiasmo juzgado tal vez inmoderado, haya formulado erróneas apreciaciones.

México, Marzo 15 de 1880.

JOSÉ MARÍA LUGO.

CRONICA MEDICA.

REFORMAS EN LA ENSEÑANZÁ MÉDICA.—Sabemos que la Junta de Catedráticos de la Escuela de Medicina, estudia en estos momentos, y discutirá próximamente varios proyectos para reformar el reglamento de la Ley vigente de Instruccion pública: extender la enseñanza práctica de la Clínica con la asistencia obligatoria á los hospitales durante toda la carrera, y á las clinicas oficiales segun está determinado, pero en horas que sean compatibles con los servicios hospitalarios; un nuevo sistema para la votacion en los exámenes parciales, y calificacion por materias; nuevas pruebas en el exámen general que se fraccionará, para que los candidatos puedan demostrar su aptitud en los diversos ramos de las ciencias médicas; y cambiar el orden en que actualmente se estudian las diversas materias, para que sea más compatible con la enseñanza.

Tales son los principales puntos que se estudian, y que á no dudar darán mayor importancia á nuestra Escuela, y el aprendizaje será á la vez más fácil, más práctico y fecundo.